

京都市立芸術大学・韓国芸術総合学校 大学教員交換制度

特別授業：韓国の現代美術とアン・ギュチョルの作品

2015年11月24日(火) 午後3時～午後5時 (韓日逐次通訳)

会場：京都市立芸術大学 新研究棟2階 大会議室 ※入場無料／申し込み不要

講師：アン・ギュチョル (Ahn Kyuchul) 氏
(韓国芸術総合学校 教授／彫刻・インスタレーション)



京都市立芸術大学と韓国唯一の芸術に特化した国立大学である韓国芸術総合学校 (Korea National University of Arts) が今年度から交流を開始し、今年10月に本学教員が韓国芸術総合学校にてレクチャーを行いました。

今回の特別授業では、韓国芸術総合学校教授アン・ギュチョル氏をお招きし、1970年代以降、韓国の現代美術の激動の中でさまざまな葛藤や試練と向かいあってきたアン・ギュチョル氏の、作家としてのこれまでとこれからについてお話させていただきます。

講演は、一般に広く公開いたします。本学学生・教職員はもちろんのこと、学外からの御参加も歓迎いたします。



主催&問合せ：
京都市立芸術大学 (学生・国際担当)
〒610-1197 京都府京都市西京区大枝沓掛町13-6
TEL：075-334-2211



アン・ギュチョル
Ahn Kyuchul (안 규철 安奎哲)
韓国芸術総合学校 美術院
ファインアーツ専攻 教授
彫刻／インスタレーション
Korea National University of Arts,
School of Visual Arts Professor,
Department of Fine Arts
Sculpture, Installation

1980年代中盤から人生と芸術を深く省察することで、同時代美術の代替的な可能性を一貫して追求してきた作家。

大学教員交換制度

京都市立芸術大学と韓国芸術総合学校との間において教員の交換を行い、知識・技能の交流を図ることを目的とした制度。平成27年度より開始。

韓国芸術総合学校

4年制特殊大学として設立された芸術学校。1993年の音楽院を皮切りに韓国芸術総合学校が開校された。演劇院、映像院、舞踊院、美術院、伝統芸術院の6学院からなる、韓国唯一の芸術学院のみで構成された国立大学校。